

Pierde CFE 13 mil 940 mdp en trimestre (Reforma 31/05/19)

Pierde CFE 13 mil 940 mdp en trimestre (Reforma 31/05/19) Diana Gante Cd. de México (31 mayo 2019).- La Comisión Federal de Electricidad presentó ante la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) su reporte del primer trimestre del año, luego de que ayer se suspendieran sus cotizaciones por incumplir con el tiempo establecido para hacerlo. En enero-marzo, la CFE tuvo pérdidas por 13 mil 940 millones de pesos, en contraste con la ganancia de 543 millones de pesos que reportó en el mismo lapso de 2018. La empresa estatal reportó un aumento de 27.8 por ciento en sus ingresos, es decir, subió de 93 mil 114 millones de pesos durante los tres primeros meses de 2018 a 119 mil millones registrados en el mismo lapso de este año. Respecto a las ventas totales de energía por servicios doméstico, comercial, alumbrado público, agrícola e industrial, reportó un incremento de 26.30 por ciento, al alcanzar 89 mil 774 millones pesos en el periodo de referencia. CFE debió entregar su reporte a la BMV desde el pasado 30 de abril, pero lo hizo un mes después, luego que enviara tres avisos de extemporaneidad para aplazar la entrega 20 días hábiles por no tener concluida su auditoría. Ayer, luego de que la Bolsa suspendiera las cotizaciones de la empresa, ésta argumentó que por un presunto error de su sistema no pudo subir el reporte al centro bursátil.